
神戸新聞社さんによる勉強会感想 

・新聞の伝えるべきポイントや写真と撮り方が分かりました。また、取

材をするときの大切なポイントが分かり、勉強になりました。 

 

・メモの取り方から記者としての心構えや振る舞い方、写真の撮り方な

ど新聞記者に必要である多くの技術を学ぶことができました。特に写真

の撮り方に関しては、写真に含まれている全ての要素に何かしらの意図

があることを知り、とても感心しました。実際の新聞記者の方から新聞

記者についてお話を聞くことができ、いつ当てられるのかというヒヤヒ

ヤ感もあってとても楽しかったです。ありがとうございました。 

 

・取材のやり方や記事の書き方、写真の撮り方まで基礎を詳しく教えて

もらい、大変勉強になりました。講義を聞くだけではなく、実践的にイ

ンタビューしたことで、自分が何を聞くことができて何が足りなかった

のかを知ることができました。5W1Hや要点を意識することで記事のま

とまりが明確にでると感じました。 

 

・身近な例からしっかりとした記者としての技術の話や、三好さんの新

聞記者のやりがいを聞けて新聞記者について参考になった。 

 

・三好さんの説明が、笑いを織り交ぜたものもありかつ、誰でも理解で

きる説明の仕方でわかりやすかった。 

 

・私としては去年も少し内容は違いますが、参加したことがあるので、

今回は 2回生として、1年生と一緒に参加したのが感慨深かったです。 

 

・基礎的な技術から、実践的な知識まで幅広く学べて大変勉強になりま

した。取材の仕方をしっかり学べたので、自信につながりました。 

 

今後勉強会でやっていただきたいこと 

・読み手が面白いと思える記事の書き方を教えていただきたいです。 

・実際に記事を書く上でのポイント 

・記事の具体的な書き方。様々な自分の感じたことについての表現方法

など 

・インタビューのこつをやってほしいです。 

・カメラの使い方、構図についてもっと勉強したいです。 


